

SUMMARY

FAKTOR – FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KELUHAN KELELAHAN MATA PADA PEKERJA PENGGUNA KOMPUTER DI CALL CENTER RS. JAKARTA EYE CENTER

Created by DESI SUSILAWATI

Subject : FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KELUHAN KELELAHAN MATA PADA PEKERJA PENGGUNA KOMPUTER

Subject Alt : FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KELUHAN KELELAHAN MATA PADA PEKERJA PENGGUNA KOMPUTER

Keyword : keluhan kelelahan mata; pekerja pengguna komputer;

Description :

Sebagian besar pekerjaan dilakukan oleh mata pada saat menggunakan komputer. Sehingga tak jarang pekerja kantor mengalami kelelahan mata akibat terlalu lama didepan komputer dan gelombang elektromagnetik yang dihasilkan monitor komputer menyebabkan radiasi dan bisa mengganggu kesehatan mata yang berdampak pada kelelahan mata. Perlu diketahui faktor-faktor yang berhubungan dengan keluhan kelelahan mata seperti faktor usia, kelainan refraksi, istirahat mata, dan jarak monitor. Penelitian yang dilakukan bersifat kuantitatif dengan metode cross sectional. Data penelitian ini didapat dengan menggunakan kuesioner yang diisi oleh pekerja untuk mengetahui keluhan kelelahan mata, usia, istirahat mata, kelainan refraksi, dan jarak monitor. Jumlah Sampel sebanyak 20 responden .Karakteristik responden usia < 40 tahun 50%, jenis kelamin laki – laki 55 %. Nilai gambaran yang di dapat 70 % mengalami keluhan kelelahan mata. Hasil uji statistik $p < 0,009$; $p < 0,05$; menunjukkan ada hubungan yang signifikan antara usia dengan keluhan kelelahan mata pada pekerja pengguna komputer di Call Center RS. Jakarta Eye Center. Bagi pekerja diupayakan selalu melakukan istirahat mata dan menggunakan lensa koreksi apabila mempunyai kelainan refraksi untuk mengurangi terjadinya keluhan.

Date Create : 25/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2010 – 31 – 136

Collection : 2010 – 31 – 136

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor